

Retiro espiritual en Loreto

LORETTE – Italia. Del 15 al 20 de septiembre se realizó el curso de ejercicios espirituales para los hermanos de la Provincia italiana en Loreto, en la casa que fue durante treinta años el escolasticado montfortiano y que hoy pertenece a los salesianos.

El retiro, animado por el Padre Mario CARMINATI, sacerdote de la diócesis de Bérgamo, sobre el tema: "Siervos de Cristo según la Epístola a los Filipenses". Preguntarse sobre nuestra identidad a la luz de la Palabra de Dios es volver a una historia de amor con Jesús el Cristo. Entre las recomendaciones del retiro, la que corresponde a Benedicto XVI: "No os dejéis llevar por la prisa, quedaos con Cristo" para pasar de los silencios llenos de vosotros mismos al silencio lleno de Dios.

El retiro contó con la participación de una Hija de la Sabiduría y de una quincena de hermanos, entre los que se encontraban los escolásticos y algunos miembros de la Curia General. El primer día del retiro, los escolásticos renovaron sus votos religiosos durante la Eucaristía presidida por el Provincial P. Angelo SORTI, SMM.

Una lluvia abundante que acompañó casi todos los días del retiro, no impidió ir a la "Santa Casa" para una visita y una celebración eucarística presidida por el arzobispo de Loreto, monseñor Fabio DAL CIN.

Antes de fin de año, se ha previsto un segundo retiro en "Villa Montfort" (Bérgamo).

Marco PASINATO, SMM